



Halten seit Jahren die Treue zum Chor (von links): Claudia Schmidiger, Vreny Willimann, Präsidentin Manuela Herrmann, Angela Herzog und Beat Willimann. [Bild h.a.]

## Treue Mitglieder für langjähriges Singen geehrt

**Entlebuch:** Generalversammlung des Gemischten Chores

*Am Freitag, 23. November, trafen sich 40 Aktivmitglieder und Gäste des Gemischten Chores zur 173. GV im Restaurant Meienrisli. Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Die Aufführungen der Krönungsmesse und der «misa criolla» waren ein voller Erfolg. Herbert Renggli ist seit 20 Jahren musikalischer Leiter des Gemischten Chores.*

Protokoll und Kasse wurden von der Versammlung genehmigt. Neu wird das Protokoll mit der Einladung zur GV verschickt und nicht mehr verlesen. Im Jahresrückblick hielt die Präsidentin Manuela Herrmann-Rööslü Rückschau auf die Höhepunkte des vergangenen Vereinsjahres. Der Chor hat unheimlich viel geleistet und kann auf viele gemeinsame Erlebnisse zurückblicken: Am «Fäscht im Chräjenäscht» wirtete der Chor in der Malerei Wigger getreu dem Motto «Chräje retro». An Ostern feierte Herbert Renggli sein 20-jähriges Dirigentenjubiläum. Zur Feier dessen führte der Chor zusammen mit Solisten und dem Orchesterverein Entlebuch zum ersten Mal die Krönungsmesse von Wolfgang A. Mozart auf. Am Frühlingsfest im AWH Bodenmatt haben einige Chormitglieder tatkräftig mitgeholfen. Der Vereinsausflug führte nach Bowil zum Hochzeitsfest von Kassierin Rahel Jakovina und ihrem Mann Simon. Kirchengesangliche Auftritte im AWH Bodenmatt und in den Kirchen Entlebuch und Heiligkreuz gehörten wie

jedes Jahr ins Vereinsprogramm. Nach den Sommerferien starteten die Proben für das Konzert im November. Familie Herzog hat mit einem peruanischen Essen Ende September auf die südamerikanische «Misa criolla» von Ariel Ramirez eingestimmt, welche am 10. November zusammen mit Solotenor Roland Stalder und hervorragenden Instrumentalisten konzertant aufgeführt wurde. Das Konzert war ein voller Erfolg und als Überraschung wurde die Messe an der GV in Ton und Bild wiedergegeben.

### Wahlen, Mutationen und Ehrungen

Am 16. Juni 2019 wird der Gemischte Chor am Gesangsfest in Hitzkirch teilnehmen. An Ostern und Pfingsten wird die kleine Orgelmesse von Joseph Haydn in Zusammenarbeit mit dem Orchesterverein Entlebuch und Solisten aufgeführt. Im Herbst werden die beiden Vereine gemeinsam einen Tonträger von der Obersteiner Messe aufnehmen, welche in der Mitternachtsmesse 2019 erneut zur Aufführung kommt.

Der gesamte Vorstand sowie die Rechnungsrevisorinnen wurden einstimmig für eine weitere Amtsperiode wiedergewählt. Sieben austretende Mitglieder wurden verabschiedet. Seitens des kantonalen Kirchenmusikverbandes Luzern wurde Claudia Schmidiger für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Angela Herzog wurde zur Veteranin ernannt für 35 Jahre in der Schweizer Chorvereinigung. Vreny und Beat Willimann wurden vom Verband Chöre Innerschweiz für 30 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Nach dem geschäftlichen Teil der Generalversammlung, liess man den Abend bei gemütlichem Beisammensein ausklingen. [h.a.]